

# PJSN

## Danramil Prambanan Kodim Klaten Hadiri Evaluasi 10 Program Pokok PKK Di Desa Geneng

Agung widodo - [KLATEN.PJSN.OR.ID](http://KLATEN.PJSN.OR.ID)

Sep 6, 2024 - 11:13



Danramil Prambanan Kodim Klaten Hadiri Evaluasi 10 Program Pokok PKK Di Desa Geneng

Klaten – Kapten Cpl Rudi Saputra, Danramil 09/Prambanan Kodim 0723/Klaten, menghadiri kegiatan Evaluasi 10 Program Pokok PKK Kabupaten Klaten yang dilaksanakan di Desa Geneng Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten. (05/092024)

Acara ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting, di antaranya Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Klaten, Ny. Endang Yoga Hardaya, Ketua Tim Evaluasi TP PKK Kabupaten Klaten, Ny. Lexy Rony Rukminto. Juga tampak hadir Plt Camat Prambanan Tomisila Adhitama, Sekcam Prambanan Amalia Rahmawati dan Kades Geneng Agung Syaputro.

Selain itu, hadir pula Babinsa Desa Geneng Sertu Eko Sujarwanto, Bhabinkamtibmas Desa Geneng Briptu Dian Manila serta berbagai anggota TP PKK dari Kecamatan Prambanan dan Desa se-Kecamatan Prambanan. Tim dari Puskesmas Kecamatan Prambanan, Bidan Desa Geneng, dan pengurus PKK Desa Geneng juga turut berpartisipasi.

Ketua TP PKK Kecamatan Prambanan dalam sambutannya menekankan pentingnya evaluasi ini untuk meningkatkan efektivitas program dan memastikan bahwa semua target yang telah ditetapkan dapat tercapai dengan baik.

“Evaluasi ini bertujuan untuk menilai pelaksanaan program-program kerja TP PKK Kabupaten Klaten, khususnya di wilayah Desa Geneng serta untuk mencari solusi atas tantangan yang dihadapi,” ujar Ny. Tomisila Adhitama.

Sementara itu Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Klaten menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan untuk mengevaluasi dan meningkatkan kualitas pelaksanaan program-program PKK.

“Evaluasi ini diharapkan dapat memberikan wawasan dan rekomendasi yang berguna untuk penyempurnaan program di masa depan,” Ny. Endang Yoga Hardaya.

Saat ditemui, Kapten Cpl Rudi Saputra menyampaikan komitmennya untuk terus mendukung kegiatan PKK di Kecamatan Prambanan. Ia mengungkapkan apresiasinya terhadap upaya-upaya PKK dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan memastikan bahwa semua program berjalan dengan baik.

“Pada kegiatan evaluasi ini diharapkan dapat mendorong peningkatan efektivitas program-program PKK dan meningkatkan partisipasi aktif masyarakat dalam berbagai kegiatan yang dilaksanakan di desa dan Koramil Prambanan berkomitmen untuk terus mendukung kegiatan PKK di Kecamatan Prambanan,” pungkas Kapten Cpl Rudi Saputra.

Kapten Saputra menegaskan bahwa pentingnya sinergi antara TNI dan masyarakat dalam mendukung keberhasilan berbagai program pembangunan.  
(Red)